L'avenir de l'environnement marin entre les mains des élèves de la Côte d'Opale



WIMEREUX.

Six classes de la région se sont rencontrées dans la salle des fêtes de Wimereux pour rendre compte de leur projet « aire marine éducative » (AME).

Elles ont observé, pendant toute l'année, une zone littorale bien délimitée, ont appris à la connaître, ont rencontré des spécialistes de l'environnement maritime et ont finalement décidé de mettre en place une action de préservation avec l'aide des élus de leur commune.

Trois classes de Wimereux se sont intéressées notamment à la Pointe aux Oies et au fort de Croy ; une classe de Saint-Étienne-au-Mont aux dunes d'Ecault, une classe d'Étaples à la baie de Canche, et deux classes boulonnaises (école Arago) ont choisi la plage de Boulogne-Nord. Cette action nationale se poursuit en 2019-2010 avec cette fois vingt-deux AME sur notre littoral. Les enfants du Boulonnais prennent leur avenir en main! Lydie George (*Clp*)